

GO.WEB.ID

Resmi, DPP PAN Rekomendasi Antonius Ginting di Pilkada Karo 2024

Anita Manua - [KARO.GO.WEB.ID](https://karo.go.web.id)

Aug 13, 2024 - 16:30



Bacalon Bupati Karo Antonius Ginting didampingi Bali Ukur Ginting saat menerima Rekomendasi dari DPP PAN

JAKARTA - Bakal calon (bacalon) bupati Karo, Brigjen Pol (Purn) DR. dr. Antonius Ginting, Sp.OG, M.Kes resmi menerima surat penugasan dari DPP Partai Amanat Nasional (PAN). Rekomendasi diserahkan Wakil Ketua Umum DPP PAN Yandri Susanto di Jakarta, Senin (13/08/2024).

Kehadiran Antonius Ginting untuk menerima rekomendasi tersebut didampingi Ketua DPW PAN Sumatera Utara, H. Syah Afandin, SH dan Ketua DPD PAN Kabupaten Karo, M. Rapi Ginting.

Kepastian arah dukungan PAN kepada Antonius Ginting sejak lama sudah diprediksi. Dengan akumulasi kepemilikan tiga kursi di DPRD Karo, PAN konsisten memberikan dukungan sejak mulainya masa pendaftaran.

Salah satu elite PAN Karo, Bali Ukur Ginting menerangkan, dukungan PAN juga menjadi kunci dalam koalisi partai pengusung Antonius Ginting di Pilkada Karo 2024. Bahkan, caleg terpilih PAN untuk DPRD Karo ini menyebut pihaknya bersama Antonius tengah melakukan penjajakan akhir tambahan teman koalisi.

"Kalau memungkinkan, tentu kita membuka komunikasi dengan sahabat kita dari partai lain. Karena hal ini untuk pembangunan di Karo ke depannya," ujar Bali Ukur Ginting.

Antonius sendiri telah lama membangun komunikasi politik terkait niatnya maju dalam Pilkada Karo 2024. Tercatat, ada PAN, PKB, Partai Hanura, dan Perindo yang kuat digadang-gadang bakal mengusung Antonius Ginting.

Mengacu kepada peta dukungan partai politik di Pilkada Karo kali ini, penjajakan koalisi diperkirakan menarik. Kemungkinan besar lainnya, tambahan dukungan akan didapatkan Antonius Ginting.

Tempel Ketat Petahana Cory Sebayang

Antonius Ginting menempati dua besar top of mind atau teratas elektabilitas tertinggi calon bupati Karo dalam Pilkada Karo tahun 2024. Antonius bahkan tercatat unggul dari Cory Sebayang dalam simulasi surat suara calon bupati Karo.

Tingginya tingkat elektabilitas Antonius Ginting diperoleh dari survei persepsi dan perilaku pemilih menuju Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Karo yang dikeluarkan salah satu lembaga survei tingkat nasional yang kredibel.

Laporan dalam bentuk executive summary Pilkada Karo tahun 2024 ini mengungkap sikap pemilih dalam survei yang diadakan antara tanggal 24 hingga 30 Juli 2024.

Antonius Ginting dalam top of mind elektabilitas tertinggi calon bupati Karo memiliki 10,7 persen. Ia hanya terpaut dibawah sedikit dari Cory Sebayang yang meraup 12,6 persen. Sedangkan di peringkat ketiga dan keempat diduduki Bobby Tarigan dengan 7,7 persen dan Tino Mimana Sinuraya 4,2 persen.

Sementara, dalam materi simulasi semi terbuka didapati temuan survei yang sama. Cory Sebayang sebagai petahana berada di urutan pertama 23,8 persen diikuti Antonius Ginting 21,9 persen, Bobby Tarigan 15,8 persen dan Abetnego Panca Putra Tarigan 5,8 persen dan Tino Mimana Sinuraya 4,2 persen.

Yang menarik dalam simulasi surat-surat suara. Survei menunjukkan Antonius Ginting lebih dipilih oleh responden dengan 24,5 persen, Cory Sebayang 24,1 persen, Bobby Tarigan 16,9 persen, Abetnego Panca Putra Tarigan 5,7 persen,

Tino Mimana Sinuraya 5,0 persen dan Theopilus Ginting 3,4 persen. Sementara, sebanyak 20,3 persen responden menyatakan tidak tahu.

(Anita Theresia Manua)